

No. 0005-OJK/AR-CS/ 1/2019

Jakarta, 11 Januari 2018

Kepada Yth.

Otoritas Jasa Keuangan

Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No.2-4
Jakarta 10710

U.p. : Kepala Eksekutif Pengawasan Pasar Modal

**Perihal : Penyampaian Keterbukaan Informasi Atau Fakta Material
PT Atlas Resources Tbk (“Perseroan”)**

Dengan hormat,

Merujuk kepada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No.31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Atas Informasi atau Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik, bersama ini kami sampaikan informasi sebagai berikut

Nama Emiten atau Perusahaan Publik : PT Atlas Resources, Tbk
Bidang Usaha : Pertambangan batubara
Telepon : +6221 5750451
Faksimili : +6221 5750801
Alamat surat elektronik (*email*) : corsec@atlas-coal.co.id

1.	Tanggal kejadian	08 Januari 2019
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	<p>Informasi atau Fakta Material lainnya:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Pengambilbagian saham baru oleh PT PLN Batubara Investasi (“PLNBBI”) di perusahaan terkendali PT Atlas Resources, Tbk (“Atlas”), yaitu PT Sriwijaya Bara Logistic (“SBL”); dan 2. Pengambilbagian saham baru oleh PT PLN Batubara Investasi (“PLNBBI”) di perusahaan terkendali PT Atlas Resources, Tbk (“Atlas”), yaitu PT Mitra Musi Jaya (“MMJ”).

Handwritten signature/initials

3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>1. Pada tanggal 08 Januari 2019, PT Sriwijaya Muba Logistic (“SML”) dan PT Aquela Pratama Indonesia (“API”) yang merupakan perusahaan terkendali PT Atlas Resources, Tbk (“Perseroan”) menandatangani Akta Pengambilalihan Saham (“Akta Pengambilalihan”) dengan PT PLN Batubara Investasi (“PLNBBI”) yang merupakan anak perusahaan dari PT PLN Batubara (“PLNBB”) sehubungan dengan pengambilalihan saham baru oleh PLNBBI sebanyak 25,60% pada PT Sriwijaya Bara Logistic (“SBL”). SML dan API merupakan pemegang saham SBL dengan kepemilikan saham masing-masing yaitu SML sebesar 99 % dan API sebesar 1%.</p> <p>Pengambilalihan saham baru pada SBL oleh PLNBBI tersebut menyebabkan terbaginya klasifikasi saham di dalam SBL yaitu menjadi Saham Seri A (dimiliki oleh SML dan API) dan Saham Seri B (dimiliki oleh PLNBBI). Dimana presentase kepemilikan saham masing-masing menjadi, SML sebesar 74,18%, API sebesar 0,22%, dan PLNBBI sebesar 25,60%.</p> <p>2. Pada tanggal 08 Januari 2019, PT Sriwijaya Muba Logistic (“SML”) dan PT Aquela Pratama Indonesia (“API”) yang merupakan perusahaan terkendali PT Atlas Resources, Tbk (“Perseroan”) menandatangani Akta Pengambilalihan Saham (“Akta Pengambilalihan”) dengan PT PLN Batubara Investasi (“PLNBBI”) yang merupakan anak perusahaan dari PT PLN Batubara (“PLNBB”) sehubungan dengan pengambilalihan saham baru oleh PLNBBI sebanyak 25,60% pada PT Mitra Musi Jaya (“MMJ”). SML dan API merupakan pemegang saham MMJ dengan kepemilikan saham masing-masing yaitu SML sebesar 99,99% dan API sebesar 0,01%.</p> <p>Pengambilalihan saham baru pada MMJ oleh PLNBBI tersebut akan menyebabkan terbaginya klasifikasi saham di dalam MMJ yaitu menjadi Saham Seri A (dimiliki oleh SML dan API) dan Saham Seri B (dimiliki oleh PLNBBI). Dimana presentase kepemilikan saham</p>
----	--------------------------------------	--


Handwritten signature

		masing-masing menjadi, SML sebesar 73,81%, API sebesar 0,59%, dan PLNBBBI sebesar 25,60%.
4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Dengan masuknya PLNBBBI sebagai pemegang saham pada SBL, yang memiliki pelabuhan khusus batubara dan MMJ yang memiliki jalan hauling dari tambang sampai ke pelabuhan, maka prospek SBL dan MMJ lebih baik dengan adanya sinergi yang dapat menunjang perbaikan kinerja
5.	Keterangan lain-lain	Tidak terdapat informasi/fakta/kejadian penting lainnya yang material yang dapat mempengaruhi harga efek Atlas serta kelangsungan usaha Atlas yang belum diungkapkan kepada publik.

Demikian yang dapat kami sampaikan. Atas perhatian serta kerjasama yang diberikan, kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Atlas Resources Tbk



 **Lidwina S. Nugraha**
Direktur dan Corporate Secretary

Tembusan: Direksi PT Bursa Efek Indonesia